



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 352**  
**09 de Julio de 2019**

## **Nuevos profesionales en el área de Cultura Física**

La Facultad de Cultura Física graduó a 43 profesionales, que cumplieron su proceso de titulación a través de las modalidades trabajo de grado y examen complejo. Estos procesos son coordinados directamente desde la Dirección General Académica y la Unidad de Titulación de la Facultad.

Según Fernando Rosero, Decano de la Facultad, hasta el momento la Facultad ha cumplido con la planificación prevista para titulación de sus estudiantes. Indicó que el profesional de la Universidad Central del Ecuador debe ser comprometido con la sociedad a la que debe devolver con trabajo todos sus conocimientos.

El acto solemne se desarrolló en presencia de docentes, quienes acompañaron en este proceso de trabajo de titulación a los graduados en la actualización sobre temas específicos que constan en la prueba estructurada que rindieron, previo a la obtención de su título. **J.S**

